
 

Session d’information datée du 23 janvier 2024 

COMPTE-RENDU  

Session d’information de la ville de Belle-Baie 

  

TENUE:  23/01/2024 à 18 h 30  

 

Présence : 

Présents / présentes:  

D. Guitard, maire 

J.-G. Grant, maire suppléant 

R. Arseneau, conseiller 

A. Bard-Lavigne, conseillère 

O. Dilhac, conseiller 

C. Doucet, conseiller 

G. Frenette, conseiller 

M. Larivière, conseillère 

A. Noël, conseillère 

J. Olivier, conseiller 

 

W. St-Laurent, greffière municipale 

D. Boudreau, greffière adjointe 

M. Courtin, directrice des services administratifs et initiatives corporatives 

M.-A. Godin, directeur des services aux citoyens 

R. Doucet, trésorier 

B. Seymour, conseillère stratégique en communication numérique 

 

                                                                                                                                                            

     

  

        

 

  1. DÉCLARATION DE CONFLITS D'INTÉRÊTS 

Aucun conflit d’intérêts déclaré. 
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        2. PRÉSENTATION 

 

            2.1. PDG du CCNB - Pierre Zundel 

Le président-directeur général du Collège communautaire du Nouveau-Brunswick (CCNB) 

Pierre Zundel présente l’état des infrastructures du CCNB campus de Bathurst et explique 

comment le Centre d’innovation et de formation du Nouveau-Brunswick (CIFNB) contribuera à 

relever les défis de la région et de la province, de la vision et de ses principales composantes, des 

bénéfices pour la communauté ainsi que le statut actuel et les étapes à venir dont une demande de 

financement d’un montant de 150 000 $ auprès du gouvernement fédéral.  

Il conclut sa présentation en informant les membres du conseil qu’il approchera la municipalité 

de Belle-Baie pour son appui le moment venu de soumettre la demande de financement. 

 

        3. COMITÉS DU CONSEIL MUNICIPAL 

La liste des attributions du conseil municipal a été révisée le 17 octobre dernier. Pour cette 

raison, les membres du conseil sont unanimes à ce que cette liste demeure inchangée jusqu’à l’an 

prochain. 

 

        4. RÉGLEMENTATION DE LA DISTRIBUTION DES CIRCULAIRES 

La conseillère M. Larivière ramène le point discuté quelques mois passés concernant le problème 

de distribution des circulaires et la possible réglementation de celle-ci dans la municipalité de 

Belle-Baie. Elle fait remarquer la récente publication dans l’édition du 22 décembre 2023 de 

l’Acadie Nouvelle où la Ville d’Edmundston a entrepris des démarches afin de mieux encadrer 

cette distribution sur son territoire.  

Les membres du conseil sont d’accord que cette demande est mise à l’étude par le comité de 

révision des arrêtés. 

        5. PARC LES AMIS DE LA SANTÉ - SUIVI DE LETTRE DATÉE DU 22 

OCTOBRE 2023 

Ce point fait suite à la lettre datée du 22 octobre dernier reçu du président du Bingo Les Amis de 

la Santé M. René Beaudet. Ce dernier demandait une rencontre avec les personnes responsables 

du dossier pour discuter du Parc Les Amis de la Santé qui devait être complété et fonctionnel à 

l’année dès août 2023.  

Une lettre de suivi lui sera envoyée pour expliquer entre autres le délai dans la réalisation de 

l’anneau de glace. 
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        6. LEVÉE DE LA SÉANCE 

  

La séance est levée à 19 h. 

 

 

X_________________________ 

   Danica Boudreau 

   Greffière adjointe 

 

 

  

  


